

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Assemblée nationale : Boukoubi annonce un "rythme de travail ardu"

LE président de la Chambre des députés a, dans son allocution de circonstance à l'occasion de l'ouverture de la première session ordinaire du Parlement, donné les grands axes autour desquels tourneront les activités de son institution. Non sans revenir sur plusieurs autres questions d'actualité.

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

EN attendant la mise en application des nouvelles dispositions de la Constitution issues de la dernière révision, lesquelles fixent désormais la rentrée parlementaire au mois d'octobre, les Chambres du Parlement ont ouvert leur session ordinaire hier. L'Assemblée nationale en milieu d'après-midi ; et le Sénat en fin de journée (nous y reviendrons). Comme de coutume, à la Chambre des députés, la cérémonie solennelle y relative a été marquée par l'allocution du président de ladite institution, Faustin Boukoubi. En présence, entre autres, du Premier ministre Rose-Christiane Ossouka-Raponda ; de la présidente de la Cour constitutionnelle, Mme Marie-Madeleine Mborantsuo ; des représentants du corps diplomatique ; etc. Tout comme, la présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson-Mboussou, brillamment réélue quelques instants plus tôt, était également présente. Suscitant d'ailleurs les félicitations de l'hôte du moment...



Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a également évoqué la problématique du conflit homme/faune.

Pana dans l'Ogooué-Lolo, de fixer les esprits de ses collègues députés quant à l'ampleur de la tâche qui les attend au cours de cette session. "Au cours de la présente session, a-t-il dit, notre rythme de travail sera ardu, en raison notamment des nombreuses modifications consécutives à la révision de notre Loi fondamentale, qui conduiront à l'examen et l'adoption de plusieurs lois organiques et ordinaires".

Et Faustin Boukoubi d'ajouter : "En outre, dans le cadre de nos missions de contrôle et d'évaluation de l'action gouvernementale,

nous allons nous efforcer d'appliquer la périodicité désormais mensuelle des questions orales au gouvernement. Cela, en plus de celles suscitées à tout moment par l'actualité, afin de mieux traduire les préoccupations légitimes de nos concitoyens".

Le président de l'Assemblée nationale a par ailleurs interpellé le gouvernement sur plusieurs problématiques liées aux conditions de vie plutôt difficiles des populations. Non sans appeler à l'unité, la cohésion, et la solidarité nationale contre la pandémie de Covid-19 dans notre pays.

Sénateurs nommés : les critères qui ont prévalu



Le porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha, lors de son propos.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SITUATION épidémiologique, nomination des sénateurs et agenda du chef de l'État : le porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella-Ekogha, qui était face à la presse hier en fin de matinée, pour son traditionnel point de presse, a commenté les grandes lignes de l'actualité nationale et internationale.

Concernant la nomination des 15 sénateurs à la deuxième Chambre du Parlement, le porte-parole de la présidence de la République a précisé que "ces nominations ont été faites sur la base de cinq critères. À savoir, la compétence, la représentativité, la parité hommes et femmes, l'équilibre jeunesse et expérience, sans oublier les tendances des

votes. Ces nominations visent à renforcer l'expertise du Sénat". Abordant la situation sanitaire du pays, Jessye Ella-Ekogha a souligné que "le Gabon traverse une période délicate. Il revient à l'État de prendre toutes les mesures pour protéger la population. Les mesures actuelles édictées par les autorités sont prises pour freiner les interactions sociales. La vaccination qui va démarrer dans les prochaines semaines ne sera pas obligatoire, mais elle est fortement recommandée".

S'agissant de l'agenda politique du président de la République, Jessye Ella-Ekogha a indiqué que "grâce aux bonnes relations diplomatiques de notre pays, nous avons pu bénéficier de 100 000 doses de vaccins de Sinopharm et nous sommes en voie de finalisation pour l'acquisition du vaccin russe Sputnik V".

Miroir du gouvernement

Initiative salutaire

AU vu de la flambée épidémique à laquelle notre pays fait face actuellement du fait de la 2e vague, l'on ne peut que saluer la tournée qu'a entamée, depuis plusieurs jours, le ministre de la Santé, le Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong, à travers les établissements secondaires du pays. D'autant que les collégiens et autres lycéens semblent faire montre d'une certaine insouciance face à cette pandémie qui, chaque jour, endeuille, pourtant, de nombreuses familles. Un comportement irresponsable qui les expose, ainsi que leurs proches, au virus. Car, bien que n'étant pas sujets à des formes graves de la maladie, les jeunes n'en demeurent pas moins des maillons importants de la chaîne de contamination.

C'est dire que l'initiative du Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong vise à faire comprendre aux lycéens et autres collégiens la gravité de la situation, tout en les exhortant à un changement de mentalité et d'attitude. Qui mieux que lui, quotidiennement informé de l'augmentation du nombre de cas, de la hausse sans cesse croissante des personnes hospitalisées et des patients admis en réanimation, pour amener un pan de la jeunesse à prendre conscience de la réalité et à se détourner des messages erronés et autres fake news ?

Ce faisant, le Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong se veut résolument pédagogue et entend tenir à l'endroit de ses différents interlocuteurs, un langage de vérité. Le seul

qui sied en pareille circonstance. D'autant que, face au flot de posts circulant sur les réseaux sociaux, les jeunes semblent bien perdus et désespérés. D'autant plus qu'un certain nombre d'enseignants semblent n'être pas vraiment impliqués dans la riposte contre le Covid-19.

Bref, face à un ennemi commun, il était plus que temps de sensibiliser les lycéens et collégiens. Et les inciter à toujours respecter les mesures barrières, à adopter les bons gestes contre la maladie, en attendant l'arrivée imminente du vaccin.

J.KOMBILE MOUSSAVOU